

LA FAMILLE DU COEUR DE JESUS PLANTE LE CEDRE DU LIBAN A PARAY-LE-MONIAL (FRANCE)



NN.SS. Fort, Gaidon, Séguy et l'abbé Ménard, animateur de la F.C.J. - Canada.



Conférence à quatre voix donnée par Mmes Joyce Sayegh, Salwa Stéphane (Liban), le président de la F.C.J. - France et Mme Pierre Jacquemont.

La famille du Cœur de Jésus a été fondée à Montréal (Canada) en 1971, fruit des prières ferventes de son fondateur, le père Gendron qui, dans sa vocation naissante de jeune séminariste, a eu son inspiration: celle de former un groupe qui contribuerait à faire monter vers Dieu une prière perpétuelle, afin de témoigner de notre amour incessant au Cœur de Jésus.

Notre fondateur sera, dès lors, le

messenger de l'amour du Cœur de Jésus, pendant quinze ans d'apostolat qui le mèneront jusqu'en Europe et en Afrique. Ainsi, la F.C.J. s'est étendue, successivement, à plus de 35 pays où des communautés chrétiennes, séduites par son appel simple et sincère, ont décidé de fonder des familles dans leurs pays respectifs.

C'est du Canada qu'est parti le mouvement de la rénovation de la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus pour retrouver son centre d'origine:



Entouré de Mmes Stéphane, Sayegh et Bertha el-Khoury, le Père Eric Reboul, s'appête à planter en terre un plant de cèdre dans le parc de la basilique de Paray.



Le R.P. Augustin Mardini, aumônier de la F.C.J. - Liban donnant sa causerie.



L'emblème du 25^{ème} anniversaire de la F.C.J. - Liban.

Paray-Le-Monial "Cité du Sacré-Cœur". En effet, c'est à Paray-Le-Monial, que le Christ montra son divin Cœur, dans une apparition à Ste. Marguerite-Marie le 4 octobre 1673 en lui disant: "Voici ce Cœur qui a tant aimé les hommes et dont il ne reçoit que des ingratitude. Toi, du moins, lui dit-il, sois ma messagère pour répandre la dévotion envers ce Cœur si aimant". Voilà pourquoi, notre confrérie a choisi Paray-Le-Monial pour fêter son 25^{ème} anniversaire.

450 CONGRESSISTES A PARAY

Le vendredi 23 août, nous étions réunis à Paray au nombre de quatre-cent-cinquante membres venus de France, du Canada, d'Afrique, de Belgique, du Liban, d'Italie, d'Allemagne, d'Amérique du Sud et même des pays de l'Est, groupés tous sous la bannière du Sacré-Cœur et des drapeaux des pays représentés.

Le samedi 24 août eut lieu l'ouverture du congrès par le R.P. Jacques Ménard, aumônier général de la F.C.J., suivi de cinq carrefours-conférences donnés par différents aumôniers, dont notre aumônier national, le R.P. Augustin Mardini qui leur a parlé de notre apostolat auprès des fidèles pour le Synode libanais.

Mgr Fort, évêque de Perpignan, a inauguré par une messe solennelle et une homélie, la veillée de prières devant le Saint-Sacrement exposé jusqu'au dimanche à 7h. du matin, relayée d'heure à heure par les délégations priant et chantant chacune selon sa langue nationale. C'était une véritable Pentecôte où l'on entendait le français, l'anglais, l'allemand, l'italien, le libanais (franco-arabe), l'africain, le russe, le belge, l'espagnol, le canadien. Le dimanche 25 août, Mgr. Gaidon, évêque de Cahors, a donné une conférence sur le thème: "Paray-Le-Monial, Cité sans frontières du Cœur de Jésus".

PRESENCE ACTIVE DU LIBAN

A 11 heures, messe concélébrée par Mgr Séguy, évêque du diocèse d'Autun. Dans son homélie, il n'a pas tari en éloges et en encouragements à tous les membres de la F.C.J. avec leurs comités directeurs internationaux, en répétant les paroles de Mgr Béchara Rahi: "Famille du Cœur de Jésus, vous êtes au Cœur de l'Eglise dont vous entretenez la flamme par vos prières continues et votre apostolat de la dévotion au Cœur de Jésus. Courage et allez de l'avant."

A 15h15, eut lieu une procession du Saint-Sacrement dans les jardins du monastère de Ste. Marguerite-Marie, couronnée par la consécration de toutes les familles au Cœur de Jésus dont tous reçurent la bénédiction finale et se firent d'émouvants adieux.

La "famille" libanaise était présente avec ses 32 membres à l'occasion de cet événement à travers plusieurs conférences à thème, données par Mmes Salwa Stéphane et Joyce Sayegh portant sur les activités de la F.C.J. au Liban.

Un stand "spécial Liban" a été aménagé à cet effet où ont été exposés notamment des articles de notre artisanat. Grâce à cette présence active, plusieurs visiteurs et membres de différentes familles de l'étranger ont été familiarisés avec la nature de nos activités sociales et spirituelles.

La clôture du 25^{ème} anniversaire devait être pour la F.C.J. un nouveau départ vers l'an 2000, selon les directives de S.S. le Pape Jean-Paul II qui a comblé par ses bénédictions et encouragements paternels les membres de la F.C.J., groupés autour de lui le mercredi 28 août, au Vatican ■